HACEMOS BARRIO

Campamento



Asociación Vecinal de Campamento - Ejemplar gratuito, prohibida su venta. Número 16. Mayo de 2025

Fiestas Campamento 2025

Del 9 al 15 de junio llegan las Fiestas de Campamento 2025, y os invitamos a participar en todas las actividades programadas. Este año contaremos con IV Concurso Ruta de la Tapa, torneos populares de petanca, baloncesto, fútbol sala y ping-pong, III Milla urbana, además del ya tradicional Concurso de Carteles y el Concurso de Maquetas Musicales, donde artistas del barrio podrán actuar en las fiestas.

Muy pronto conoceremos el cartel ganador y los grupos seleccionados.

¡Permaneced atent@s!

Más información e inscripciones:

https://avcampamento.org/Fiestas/

Enlaces directos a actividades deportivas:

- Petanca:
 - https://avcampamento.org/Fiestas/#petanca
- Baloncesto:
 - https://avcampamento.org/Fiestas/#baloncesto
- Fútbol sala:
 - https://avcampamento.org/Fiestas/#futbolsala
- Ping-pong:
 - https://avcampamento.org/Fiestas/#pinpon
- Milla urbana
 - https://avcampamento.org/Fiestas/#milla

¡Unas fiestas construidas entre todas y todos!

Manifestación Carretera de Boadilla

El pasado 11 de mayo, volvimos a manifestarnos, en esta ocasión por la Carretera de Boadilla del Monte. Nuestro barrio sigue padeciendo un grave problema debido al tráfico que nos rodea. El actual proyecto de soterramiento no nos da soluciones, ya que como sabéis, de momento tendremos una boca del túnel a la altura de la calle Illescas. Además, propone que la Ctra. de Boadilla pase a tener sus dos carriles en sentido salida de Madrid. Si esto se llega a materializar, los coches podrán circular aún a mayor velocidad, y se doblará su número en horas punta, según las previsiones del propio Ayuntamiento. No lo podemos permitir.

Esta calle provoca un enorme efecto barrera en el propio barrio. Además, supone un peligro de seguridad vial al estar a pocos metros de la mayoría de instalaciones municipales que tiene el barrio: el Colegio Hermanos Pinzón, el Centro de Mayores, las pistas deportivas, el Centro Cultural y la Casa de Campo.

Esa calle debe ser una calle saludable, verde y segura, y no una vía de transito a otros municipios. Tenemos que conseguir

que nuestro barrio deje de estar rodeado de vías de alta densidad de tráfico. Tenemos todo el derecho a ello. Por esta razón, desde la AV de Campamento seguiremos movilizándonos para que esto sea una realidad. Seguiremos solicitando vuestro apoyo para hacer de Campamento un mejor barrio.

Os recordamos que seguimos recogiendo firmas de apoyo para el soterramiento en: https://chng.it/F4CLDBPcJ5



Feria de Entidades del Distrito Latina

¡Descubre los recursos sociales de tu distrito!

¿Sabes dónde encontrar apoyo escolar gratuito para tus peques? ¿O asesoría para madres solteras? ¿Campamentos urbanos para adolescentes?

Este viernes 23 de mayo, de 17:00 a 19:30, tienes la oportunidad de conocer todos estos recursos y mucho más en el II Estanque del Parque de Cuña Verde (C/ Sepúlveda con C/ Yébenes). Habrá música, actuaciones, talleres y actividades para público infantil. ¡No te lo pierdas!



Asociación Vecinal del barrio de Campamento Calle Galicia 38, local B. 28024 Madrid

https://x.com/avccampamento

ttps://www.facebook.com/AVCampamento/

Web http://avcampamento.org

Asociación Vecinal de Campamento

- 25 de mayo -Anillamiento aves - Manifestación Sanidad

Os dejamos aquí un buen plan para el domingo 25 de mayo: Primero participar en una actividad muy chula de anillamiento de aves. La cita será a las 7,50 horas en la ctra. de Boadilla esquina con c/ Galicia. Una actividad muy interesante para conocer algo más de nuestras vecinas las aves. No te lo pierdas.

Después, a las 12h. participar en la Manifestación por la Sanidad Pública. La Sanidad de tod@s que está sufriendo unos ataques que estamos notando tod@s cada vez que pedimos una cita médica. El bloque vecinal quedaremos a las 11.30 h a la altura de la entrada del Botánico. Os animamos a participar.



Campamento de verano

Estamos organizando un Campamento urbano de Verano. Las fechas serán del 23 al 27 de junio para chicos y chicas de 6 a 12 años. Próximamente se abrirá la inscripción. Para más información contactar por WhatsApp: 604 817 184



Actividades Sociales PIBA Campamento

Durante el mes de abril, FEPAS ha seguido dinamizando el barrio con sus talleres permanentes, espacios fundamentales para el encuentro, la creatividad y el crecimiento colectivo. Además, este mes tuvo un sabor especial: celebramos el segundo aniversario de las Actuaciones de los servicios sociales en PIBA Campamento. La fiesta tuvo lugar el 25 de abril en la plaza de Patricio Martínez y reunió a muchas vecinas y vecinos del barrio. La tarde se llenó de color y alegría con actividades para todas las edades: una batucada puso ritmo al ambiente, se organizó un taller de manualidades con flores para los más pequeños y una exposición muy especial preparada por el grupo del taller Encuentro Vecinal con Arte. En ella se rindió homenaje a mujeres de la Generación del 27, una manera muy bonita de visibilizar sus historias y su legado.

Fue una tarde para celebrar, reencontrarnos y seguir construyendo barrio entre todas y todos. Gracias a quienes vinieron, participaron o simplemente se acercaron a compartir un rato. Además, durante el mes se llevaron a cabo dos talleres muy útiles para las familias del barrio bajo el título: ¿Sabes cómo ahorrar en tu factura de luz?. El 9 y el 23 de abril, en la Asociación Vecinal de Campamento, las personas asistentes aprendieron a interpretar su factura eléctrica, a identificar medidas de ahorro en el hogar y a conocer los requisitos del bono social. Estas actividades, desarrolladas en colaboración con Naturgy y la Fundación Naturgy, forman parte de una línea de trabajo que apuesta por el bienestar de las personas desde el conocimiento y el acompañamiento.

Fue un mes para celebrar, compartir saberes y seguir fortaleciendo la red comunitaria que hace de Campamento un barrio más justo, activo y acogedor.

¡Seguimos adelante, con más ganas que nunca, porque cuando nos juntamos, el barrio late más fuerte!

Día del Libro en Campamento

El pasado 27 de abril volvimos a celebrar el día internacional del libro, estuvimos en la calle Galicia con Fuentesaúco, compartiendo con los vecinos y regalando claveles rojos. Fue una vez más, un punto de encuentro para todos los vecinos, grandes y pequeños. Os esperamos año próximo.



Apúntate y hazte persona socia de la Asociación Vecinal Campamento. Te necesitamos.

Puedes hacerte socio/a de manera presencial en nuestro local los miércoles de 18 a 19,30 horas, o a través de nuestra web:

https://avcampamento.org/asociate-2/

Cuota anual: 12 €

Se pueden también hacer socios las comunidades y comercios

Apoya a la Asociación Vecinal de Campamento Hacemos Barrio